

Liebe Patientinnen und Patienten,

ich möchte Sie darüber informieren, dass meine Ordination ab dem 02.12.2024 an einem neuen Standort zu finden ist. Der neue Standort befindet sich in Ketten 6, 8943 Aigen im Ennstal, ehem. Malerei Kernbichler.

Ich freue mich darauf, Sie in den neuen Räumlichkeiten begrüßen zu dürfen und stehe Ihnen weiterhin mit der gewohnten medizinischen Betreuung zur Verfügung.

Bitte beachten Sie die Änderung und vereinbaren Sie wie gewohnt Termine unter der bekannten Telefonnummer.

Mit besten Grüßen
Ihre Ärztin
Dr. Astrid Doppler